



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Juventino Mendez Diaz

Nombre del tema: UNIDAD I

Parcial: 1°er

Nombre de la Materia: Proyecto De Innovación En Sistemas De Salud

Nombre del profesor: D. Ed. José Manuel Ortiz Sanchez.

Nombre de la Licenciatura: Maestría en Administración en Sistemas de Salud

Cuatrimestre: 4to

INTRODUCCION.

La innovación en actualidad es una herramienta útil para nuestra vida diaria y nuestros trabajos, no debe usarse para que tome nuestro lugar, el hombre siempre ha estado acompañado de otras personas quienes han sido un apoyo para construir las innovaciones que actualmente conocemos, quizá el personal de salud hoy en día se le ha visto más distantes y más alejados de su paciente a causa de la innovación, hoy en día tenemos la tecnología en nuestras manos y menos contacto con las personas y antes era más difícil tener acceso con las personas y aun así se hacía el esfuerzo para convivir con ellos, para innovar en la salud se puede hacer de muchas maneras pero la mejor de ellas es comunicándose entre nosotros mismo como parte del área de salud, tanto con compañeros, paciente y público en general.

Las instituciones tienen una función esencial en la innovación de hoy en día ya que de ellas se llevará a cabo muchas formas de seguir creciendo y ejecutando las nuevas tendencias que hoy en día requiere la salud, las instituciones deben también tener cambios que se reflejen de manera positiva en la sociedad, también reconocer la importancia durante el proceso de cambios se encuentra la institución, una de las tareas de las instituciones es ejercer sobre las organizaciones las cuales de ella surgen los caracteres sociales, los cambios de las instituciones de pueden dar tanto a niveles altos como en los pequeños.

Las empresas también forman un papel fundamental en la innovación y es por ello que es necesario conocer la historia y de inicios hasta el día de hoy, las operaciones son las que se encuentran encargadas de los productos y servicios que ofrece una empresa, pero también sobre de donde se obtienen las materias primas para ofrecer estos servicios o productos, para clasificar las actividades operativas es necesario revisar los siguientes puntos como: división de trabajo, estandarización de las partes, el estudio científico del trabajo, las relaciones humanas.

Desde el punto de vista científico también se debe analizar como la tecnología ha sido participe de los avances e innovaciones que el día de hoy conocemos, como parte de los avances científicos también debemos de tomar en cuenta la parte del científico la cual se logra mediante un buen aprendizaje y docentes calificados.

Las organizaciones son las mismas que componen la sociedad y estas a su vez son las que toman las decisiones que tomara el rumbo de las instituciones que en ellas existan, la tecnología en las organizaciones ha llevado a que estas puedan desarrollar innovaciones y haciendo jerarquías dominadas por los altos directivos que deben mantener el orden, por otra parte, la organización es por parte más colectiva y se ha logrado desarrollar de una manera más centrada.

Como último punto y desde la vista de la secretaria de salud es importante que se de relevancia a la población que hay y a los programas en salud que manejan, también a

los datos obtenidos en cada uno de ellos como se ha ido trabajando y las formaciones de las instituciones y organizaciones dentro de la secretaria de salud.

DESARROLLO.

La innovación en la tecnología y la comunicación enfocada a la salud no es para curar todas las enfermedades debe ser llevada a cabo como un apoyo en nuestra labor diaria, hoy en día nos hemos dejado llevar demasiado por las tecnologías que es de gran ayuda, pero un el ser humano no está preparado para dejarse influenciar por ella, el ser humano nunca estará solo naturalmente siempre hemos vivido en sociedades por lo que esto nos lleva a que a pesar de todos los avances tecnológicos y científicos mantendremos una relación con nuestro alrededor ya sea con personas o con la naturaleza misma, así mismo el personal de salud siendo ellos mismos personas también deberán siempre mantener un contacto directo con los paciente, la innovación fue hecha para que el personal de salud esté más cerca de los pacientes y llevarles consigo una mejor calidad en la salud, lamentablemente hemos hecho lo contrario y eso ha llevado a no avanzar en la calidad de la atención en la salud, la tecnología nos ha dejado ver que hoy por hoy antes que no contábamos con ella se nos hacía más fácil la comunicación con el paciente, el medico pasaba un maratón para llegar donde estaba su paciente para darle el manejo adecuado, hoy en día a pesar de la tecnología nos alejamos más del paciente ya que a veces dependemos mucho de las innovaciones, nunca deberíamos dejar de innovar en conjunto ya que hoy en día existe medios de comunicación y redes sociales donde se pueden difundir información en salud para todos de una manera más científica y apoyándonos de celulares, tables, el internet, los celulares, etc., Todos los medios necesarios para cumplir con nuestro trabajo.

Las instituciones manejan mucha información la cual es producto de las innovaciones que se han dado a lo largo de la trayectoria de cada una de ellas, en ellas se ejerce muchas innovaciones tecnológicas, económicas y sociales y que esta última debemos saber que se comunican entre ellas para mejorar entre sí y gestionan las facilidades económicas para seguir innovando, los cambios son para las instituciones una oportunidad para innovar y mejorar los servicios en estos caso las instituciones son modelos a seguir ya que en ellas se manejan muchos conceptos y para ellos es necesario el cambio de una manera de impacto positivo tanto sociales, culturales y económicas tres formas fundamentales, por parte del carácter social las instituciones hacen cambios mediante las estrategias y esta se deberán ver reflejadas en las organizaciones que en ellas se encuentran las sociedades y culturas, los cambios en las instituciones pueden ser de una forma en que puede verse a simple vista o es que sea muy poco apreciable, también a diferentes niveles esto también sin omitir el tiempo que puede llevarse los cambios ya sea inmediatos o siglos.

Los pioneros del modelo empresaria que hoy conocemos y que sorprendió al mundo surgió de Japón ellos fueron quienes fusionaron la tecnología y el capital humano para

así revolucionar el nuevo modelo empresarial, para administrar una empresa debemos saber que existe diferentes puestos en ellas, como gerentes, supervisores, administradores etc., debemos saber que en la empresa cada quien asume una posición tanto administradores, gerentes y supervisores entre otros y en conjunto forman una organización que debe operar a la empresa sus recursos económicos, sus recursos humanos y su productividad, hoy en día los productos y servicios que ofrecen las administraciones operativas están vinculadas a las materias primas ya que sin ellas no se podría ofrecer estos productos o servicios, también debemos tomar en cuenta que actualmente la mayoría de la fuerza trabajadora de una empresa este en el área de los servicios, la división de trabajo ha logrado en las empresas una mejor resultado en la producción y una mejor calidad en el producto o servicio y ha hecho que sal trabajado se le pague solo por la tarea que desempeñe, por otro lado también vemos lo que llamamos la estandarización de las partes esto quiere decir que debemos hacer producto que puedan utilizarse en otras situaciones que también generen ganancias o resultados, el estudio científico se enfoca en los métodos que se pueden utilizar para llegar a realizar un mejor trabajo y un mejor resultado lamentablemente algunos organización e incluso empleado han estado en contra de esta forma de producir ya que se ha mal enfocado en algunas ocasiones, las relaciones humana es una forma la cual a los trabajadores ha favorecido ya que se le ha priorizado sus técnicas de trabajo y con mejores condiciones su área de trabajo enfocado a las comunicaciones entre ellos y el personal admirativo, modelos de toma de decisiones esto funciona con un modelo matemático que toma en cuenta variables y resultados para llegar a un solo fin, desarrollo de la informática se da su campo abierto con las entradas de las computadoras a las empresas ayudando a globalizar y facilitar más el trabajo teniendo un mejor rendimiento para el trabajador y haciendo menos costoso las horas laborales así también mejor productividad.

Para tener un mejor panorama de la ciencia debemos conocer como la tecnología, la información y la comunicación han sido un pilar importante el crecimiento de las instituciones o empresas ya que, mediante las redes sociales, los sitios web, páginas en donde gracias a estas se ha logrado una red gigantesca de información y una mejor conectividad con los usuarios que de ella son a fin, la docencia también es un parte de avance científico ya que sin los docentes y estudiantes no puede haber progreso para el estudio de las ciencias que cada día son más complejas, en ellas se utilizan procesos de investigación, métodos y formas de llegar a una conclusión de un tema en específico.

Las organización son aquellas que llevan el rumbo y las decisiones de las sociedades incluyendo toda forma de organización que a ello convenga, esta toma de decisiones no solo se encuentra en las organizaciones si no en cada individuo que la conforma ya que cada individuo forma un criterio y este en conjunto llegan a formas normas y reglas para mantener el orden en las organizaciones, las jerarquías que se manejan en las organizaciones con el fin de mantener el orden, también debemos tomar en cuenta las

tecnologías que en las organizaciones son útiles y esto lleva a un mejor control de las instituciones, cabe mencionar que no siempre el individuo toma decisiones racionales y es por ellos que necesitas líderes o directivos que se encuentran es esta organizaciones para guiarse a un mismo fin en beneficio de todos, las organizaciones cada vez toman una forma más parecidas entre sí y eso ha tomado una misma forma o estructura que hasta el día de hoy va tomando rumbo.

La secretaria de salud es la institución que rigüe y que regula la salud en México y en los estados en ellas se manejan los programas de prevención a la salud y atención a la salud, las instituciones y organizaciones como son las jurisdicciones sanitarias quienes se conforman por ciertos criterios y áreas las cuales son las encargadas de llevar un control de los programas en este caso de enfermedades infectocontagiosas como son, dengue, paludismo gastroenteritis en niños menores de 5 años, enfermedades de transmisión sexual, crónicos degenerativos, etc., así a su vez estos programas deben llevar seguimientos de los datos, casos registrados ya que de esos datos o registro se puede empezar a platear y a mejorar los programas, las institución y organizaciones.

CONCLUSION.

La innovación es lo que ha llevado al hombre a ser quien es hoy en día, la tecnología ha sido su más grande arma en la historia de la salud, pero aún no está preparado para depender totalmente de ella, debemos saber que nosotros mismo hemos formado a las civilizaciones y con ella la tecnología se ha desarrollado en gran forma es por eso que nos hemos necesitado mutuamente para así poder salir a delante como sociedad, en cualquier institución de salud a pesar de las innovaciones también formamos grupos de trabajo para innovar los servicios de salud, debemos retomar la empatía por nuestros pacientes y las personas con quienes trabajamos esto con el fin de presentar un mejor trabajo y una mejor innovación para nuestro sistema de salud, se tiene que retomar la comunicación con los pacientes ya que eso depende la innovación personal y la importancia de las tecnologías que en nuestro entorno, nuestra misión ética como profesionistas de la salud es llevar la salud a cada persona teniendo en cuenta nuestro apoyo en la tecnología.

Las instituciones sin un pilar muy importante en la sociedad y son los que ejercen el poder de la innovación y es por ello que las instituciones deben ser tomadas en cuenta para el desarrollo en cualquier ámbito de la sociedad seguir trabajando en conjunto con otras instituciones, como instituciones hay que darle paso al cambio para mejorar nuestras instituciones mediante las normas, guías y leyes en este caso que rijan al área de la salud en México ya que en la medicina el cambio es importante, las organizaciones son un punto clave e importante para el crecimiento y cambios en las instituciones por lo que las instituciones deben tener y ejercer fuerza hacia estas organizaciones mediante estrategias, toda instituciones tiene cambios unos acertados

otros no tanto por lo que es importante priorizar los cambios en las circunstancias que no estén funcionando.

Debemos de conocer más fondo como Japón fue consolidándose más a las actualizaciones de las tecnologías y el personal quienes las operan ya que continúa en constante evolución su modelo empresarial en todo el mundo, cada uno que depende del equipo de operaciones debe de saber dónde estar posicionado ya que en los cargos que desempeñan se ejerce toda la responsabilidad de la empresa, el fin de las empresas que se encuentran en producción y servicio es mejorar la calidad e innovar los bienes básicos que necesita la población y que cada vez sean mejor lo que ofrecen al público, las admiraciones operativas cada vez tienen mejores campos y oportunidades para mejorar su calidad y a sus servicios teniendo encuentras muchas herramientas que con el paso del tiempo se han vuelto fundamentales para el uso humano.

Cada vez es más fácil el acceso a la información gracias a la tecnología y los medios de comunicación, pero también se ha vuelto más competitivo y más selectivo la forma en que se entran a estas plataformas digitales, la investigación y la docencia son claves para el avance de la ciencia es por ello que continuar ejerciendo la investigación mediante los procesos tecnológicos que hoy en día son de más fácil acceso.

Las organizaciones han tomado el rumbo de la sociedad a lo largo del tiempo, es por ello que se debe estudiar más y estas vigiladas en las tomas de las decisiones que se toman ya que afectan a la sociedad y a cada individuo, así también mantener fija el rumbo de las tecnologías para mejoras de las instituciones, crear mejores normas y leyes que nos rijan como sociedad. Las organizaciones cada vez son más parecidas en su forma de operar esto a simplificado las cuestiones al momento de la operatividad.

La secretaria de salud es una institución noble la cual está abierta a cambios de acuerdo a los padecimientos de la población hay que tomar en cuenta que esto va a cambiar de acuerdo a la administración que se encuentre, pero con el mismo fin de mejorar las instituciones, organización y programas para una mejor atención a la población y un mejor manejo a las patologías ya dichas.

BIBLIOGRAFÍA

ORTIZ SÁNCHEZ J.M...., AÑO: 2023, PROYECTO DE INNOVACIÓN EN SISTEMAS DE SALUD, COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS. ED. UNIVERSIDAD DEL SUR